

Le président argentin dénonce la guerre commerciale déclenchée par les producteurs de vaccins contre le Covid-19.



Buenos Aires, 30 déc. (RHC) Le président argentin Alberto Fernández, a commenté la polémique autour des vaccins contre le Covid-19 et il a assuré au cours d'une émission de télévision qu'il y a une guerre commerciale déclenchée et en plus une dispute géopolitique car tout le monde désire obtenir ce médicament.

«Nous parlons du vaccin le plus prisé de l'humanité. Il y a 7 milliards de personnes qui l'attendent. Cela suppose un marché impressionnant de dizaines de milliards de dollars. Et là il y a une dispute très perverse, très dure, très infâme aussi, où les uns discréditent les autres»

Il a déclaré se référant au contexte argentin, qu'il y a des « secteurs politiques et ces secteurs qui informent et désinforment, utilisent le vaccin à des fins politiques»

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/243370-le-president-argentin-denonce-la-guerre-commerciale-declenchee-par-les-producteurs-de-vaccins-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba